

“TENGO 22 AÑOS, VOY A CITAS PERO CAMBIO MI ESTILO CADA DOS SEMANAS Y MUCHO MAS CON QUIEN ESTOY”.

MILEY CYRUS



Quienes disfrutan de esta manera de vivir se autodenominan ‘pansexualistas’, y aunque lleguen a tener hijos no construyen una relación familiar tradicional, sino que incluyen a sus hijos en una excéntrica manera de convivir ‘pansexualmente’.

Los hijos de estas uniones afirman ser felices con este modelo familiar multitudinario al convivir con varias parejas de su padre o su madre.

Existe un grupo aparte cuya orientación sexual no es ni heterosexual, homosexual o bisexual, se le ha llamado ‘omnisexual’ o ‘pansexual’ (el sufijo ‘pan’ significa ‘totalidad’)

La pansexualidad no es bien vista ni aceptada en muchas comunidades, aunque hoy en día es promovida por los medios de comunicación haciéndola ver como una alternativa válida más en la convivencia humana.

SEXO Y GÉNERO

La sexualidad humana se asienta en diferentes aspectos para poderse expresar, algunos de ellos son:

Sexo: se determina por las características físicas, biológicas, anatómicas y fisiológicas de los seres humanos que los definen como hombre o mujer; aunque existe la intersexualidad o indefinición sexual. Estas características son a partir del nacimiento.

Género: lo constituye la suma de las características sociales, culturales, políticas, psicológicas, jurídicas y económicas que la sociedad asigna a las personas de forma diferenciada como propias de hombres y mujeres. La vía de aprendizaje de lo que es propio del hombre o la mujer se transmite dentro de la familia, iglesia,

escuela, las relaciones sociales y los medios de comunicación, etcétera.

Identidad de género: la identidad de género está constituida por los sentimientos de aceptación o rechazo sobre el género a que se pertenezca, de tal forma que una persona puede experimentar una identidad de género distinta a su sexo biológico.

Los investigadores Vasta, Haith y Miller, en 1966, y Shaffer, en 2002, refirieron que los niños alrededor de los dos años de edad ya tienen conocimiento de las categorías de género proporcionadas por su entorno social y que ello indica que toman conciencia de su identidad sexual, pero es hasta los siete años, aproximadamente, cuando esta identidad se asume.

UNA SUMA DE TODO

La identidad sexual se construye mediante la interacción del sexo biológico, sexo psicológico y el sexo sociológico. La base biológica de la sexualidad tiene diferencias anatómico-funcionales para cada sexo, proporcionando la base genética XX para la mujer y XY para el hombre. La manera de sentir y reaccionar a los estímulos físicos, mentales o relacionales es diferente en hombres y mujeres, de esta manera se constituye el sexo biológico.

En cuanto al sexo psicológico, el asumirse diferente y aceptarse del género coincidente al sexo biológico dan al niño o niña, a partir de los dos años de edad, la oportunidad de consolidar su confianza y autoaceptación.



Archivo Siglo Nuevo